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敬啟者:

本人為觀塘區議員&.德福花圈業主委員會主席，就「電力市場未來發展.J 提出

三個建議，希望政府能作出考慮。

一-硝保供電可靠

存港在近二、五十年來，電力供應穩定，未有如澳門、廣東省等出現a大

規模停電情況，實;有賴電力公司良好工作的成果 。 香港人生活中每分每

秒都依賴電力，絕不能承受間停電而帶來的不便是龐大經濟擷失。政府

在嫂，制電力市場發展的時候必須以維持電力可靠性為首，確保市民日常

生活不會受到任何影響。

二﹒價格

電力是，生浩中不可~缺的部份，無論是富翁乳低下階層均有享用電力的

權利 d 所以，為保障全港市民都能使用到電力，電價必須維持在合經水

平，人人都有能力負槍。

三﹒環保

政府一直保護環境，通過管制協議對電廠實施減排棉準﹒特2坦政府未來

繼機與電力公司緊密合作，共同定立長遠並以可持纜發展為目標的政策，

為香港提供史多乾淨能源，將發電產生的污染進一步減低。

2015 年 5 月 26 日




